
Wie bin ich zum Dicken gekommen?
Beitrag von „ThomasH“ vom 13. November 2005 um 15:57

Zitat von Heinz

Ein Oberklassefahrzeug steht lt. ungeschriebenem Gesetz in Deutschland jedoch meist
nur Firmenlenkern und Selbstständigen zu. So dumm dieses Argument auch sein mag,
ich würde einem Angestellten kein Oberklassefahrzeug als Firmenwagen geben, da dies
bei Kunden sehr schlecht ankommen kann. Dann heißt es schnell: Denen geht es wohl
zu gut....die brauchen meinen Auftrag nicht...

Kann ich leider nur bestätigen. In den USA ist es interessanterweise genau umgekehrt: "Der
fährt ein gutes Auto, der muß einen guten Job machen, mit dem will ich auch arbeiten".

Glücklicherweise komme ich mit unserem Touareg bei meinen Kunden mit dem Argument
"Familie" gerade so durch. Mit meinem Porsche brauche ich garnicht erst auftauchen.
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